

## Soutien aux forces de l'ordre suite à des propos scandaleux d'un député du Val-d'Oise

L'Union des Maires du Val-d'Oise tient à exprimer son plus total soutien aux forces de police et de gendarmerie, qui œuvrent chaque jour dans le Val d'Oise et partout sur le territoire urbain ou rural français, avec courage et dévouement, à la protection de tous et à la défense des valeurs de la République Française.

L'Union des Maires du Val-d'Oise condamne avec la plus grande fermeté toute instrumentalisation et a fortiori tous propos passés et récents tenus par tout élu de la Nation, et plus particulièrement ceux du Député de la 10<sup>ème</sup> circonscription du Val d'Oise, Aurélien Taché, qualifiant les forces de l'ordre d'une façon indigne et gravement attentatoire à l'honneur de celles et ceux qui risquent leur vie au service de la sécurité de tous dans des situations tous les jours de plus en plus compliquées et violentes.

Cette inversion des valeurs et ces accusations infondées et ignobles ne peuvent que fragiliser l'autorité de l'État, nourrir la défiance et affaiblir le pacte républicain dont nos villes et villages ont tant besoin.

Dans un Etat de droit fondement de la démocratie, seule l'autorité judiciaire est compétente pour établir la vérité dans le cadre d'une enquête puis d'un jugement ou d'une ordonnance. Il n'appartient à aucun élu de s'arroger ce rôle ou de jeter l'opprobre sur des hommes et des femmes, ni sur des institutions « Police nationale » et « Gendarmerie nationale » qui constituent un des pilier de notre République.

Dans un contexte où nos communes et nos concitoyens attendent plus que jamais protection, sérénité et rendu d'une justice sereine, l'Union des maires du Val-d'Oise réaffirme son attachement aux valeurs de respect, de responsabilité et de solidarité. Elle appelle les élus au respect de l'Etat de droit, des valeurs de notre République et de ses institutions.

L'Union des Maires du Val-d'Oise restera vigilante et déterminée à défendre ce qui fait la force et la dignité de notre démocratie : la confiance dans la justice et le soutien sans faille à celles et ceux qui veillent chaque jour à la sécurité de tous dans le respect de la loi.

[Le Bureau de l'Union des maires du Val d'Oise.](#)